



Voz das Flores leiht den Blumen die Stimme

Stetten In der fast voll besetzten Glockenkelter erfreuten sich die Gäste des Kulturvereins Kukuk am Samstag an lateinamerikanischer Musik von Voz das Fores: gefühlvoll, swingend und geradezu virtuos vorgetragene Lieder von Pflanzen und Tieren in aufwendigen Arrangements. Diese Band besteht aus der stilischen und ausdrucksvollen Sängerin Luze Machado, dem be-

wundernswert fingerfertigen Gitarristen Thomas Gert Wagner, dem Freund wilder Tangointerpretationen Andrej Mouline am Bajan, einem chromatischen Knopfakkordeon, und dem Stettener Rudolf Schmid, der sich am Bass aufmerksam und variabel einfügte. Das Publikum forderte, sehr angetan, eine Zugabe und bekam den reizvollen „Samba da rosa“. (wz) Foto: Hans-Dieter Wolz